

Se una Epístola de Dios

2 Corintios 3:1-3, *“¿Comenzamos otra vez a recomendarnos a nosotros mismos? ¿O tenemos necesidad, como algunos, de cartas de recomendación para vosotros, o de recomendación de vosotros? **Nuestras cartas sois vosotros, escritas en nuestros corazones, conocidas y leídas por todos los hombres**; siendo manifiesto que sois carta de Cristo expedida por nosotros, escrita no con tinta, sino con el Espíritu del Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de carne del corazón.”*

El hermano Branham dice: Yo he predicado en muchos funerales. Y siempre trato de no decir mucho del difunto, porque no es necesario. **La vida que el hombre o la mujer (o quien sea) vivió, hablará más alto a la congregación que cualquier cosa que yo pudiera decir.** Eso no podría cambiar su opinión, **su vida mostró lo que era.**

Y nunca sabemos **la influencia** que tendrá en las otras personas lo que estamos haciendo. La Biblia dice: *“Somos epístolas vivientes, leídas por todos los hombres”*. **Es decir, su modo de vida es tan elocuente públicamente, que su testimonio, si es contrario a su vida, no tendrá efecto. Lo que Ud. es por dentro, eso es lo que la gente lee. No es tanto lo que Ud. dice, sino lo que en realidad es.** Ud. puede señalar a una persona y decir: “Este es así, y de tal forma”. Y sin embargo su vida siendo diferente a lo que ellos dicen, **entonces el testimonio de su vida hablará más fuerte que las palabras de elogios que alguien pudiera hablar acerca de Ud.** Sí, mantenga eso en su mente. Cada día ejercemos influencia en otros, **y la vida que se vive prueba lo que está por dentro. Eso no se puede cambiar. Es un reflejo. Toda persona refleja afuera lo que es por dentro.**

Y si testificamos de que somos Cristianos, creo que es una de las cosas más solemnes que un hombre, mujer, niño o niña puede hacer. **Cuando él toma el Nombre de Cristo; significa que tal persona es un representante de Cristo.** Y a la vez **refleja lo que Dios ha hecho por Ud., por dentro.** [1]

Pienso que si tuviéramos gente hoy, nuestras iglesias que reclaman ser Cristianas, si ellos se abstuvieran de las cosas del mundo y vivieran esa clase de vida, eso influenciaría a los cristianos más jóvenes a hacerlo también. Pero hoy, cuando ellos bajan la guardia, y beben y fuman, y se comportan indebidamente, y aún tratan de mantener su confesión como Cristianos, eso

pone una mala piedra de tropiezo en el camino de los demás, y se hace muy difícil.

Recuerden, la Biblia dice: *“Vosotros sois epístolas escritas y vivientes, leídas por todos los hombres”*. **Ahora, mucha gente no lee la Biblia, pero Dios lo ha hecho a Ud. un representante viviente. Ud. es una carta caminante, debería ser una Biblia caminante, Cristo en Ud. Ud. debería ser la Palabra caminante de Dios.** Y si Ud. profesa ser un Cristiano, y no lo es, su influencia, **hará que Ud. tenga que dar cuenta por muchas almas que Ud. ha apartado, alejado de Cristo**, en aquel Día del Juicio (*Rom. 14:10-12*).

Así que nos conviene, pensar acerca de eso, porque todo hombre, mujer, muchacho y muchacha, sabe **que Ud. va llegar al Juicio**. Ud. pudiera escaparse de esto, aquello, y lo otro. Ud. pudiera ganarle al impuesto sobre la renta, y pudiera escapar de la Agencia Tributaria. Pudiera hacer una cosa u otra. Pudiera haber excedido el límite de velocidad y tal vez los policías no lo hayan atrapado. **Pero un día, el Juicio lo va atrapar a Ud.** ¡Eso es seguro!

“Y es necesario que el hombre muera, y después de esto, el Juicio” (*Heb. 9:27-28*). **La muerte no es una cosa difícil. Es el juicio después de la muerte, esa es la peor parte.** Y allí, lo que Ud. haya hecho en la vida, y cómo ha influenciado a otros, tendrá que dar cuenta por eso en aquel Día (*1 Cor. 3:11-15*).

“Cuánto más debiéramos poner a un lado todo peso, y el pecado que nos asedia tan fácilmente, para que podamos correr con paciencia esta carrera que tenemos por delante, mirando”, no al credo, a la denominación, a alguna otra persona, sino: “a Jesucristo Quien es el autor y consumidor de nuestra Fe” (*Heb. 12:1-3*). [2]

Y ahora como cuando morimos, como en el cuerpo físico como estamos ahora, estamos separados el uno del otro. Pero, en realidad este cuerpo es la única cosa que nos identifica el uno con el otro, porque estamos ligados a cinco sentidos: vista, gusto, tacto, olfato, y oído. Y mientras podamos vernos o palparnos el uno al otro, bueno, tenemos evidencia que estamos aquí. Si Uds. están ciegos y no pueden ver, entonces Uds. pueden palparse el uno al otro, u oírse el uno al otro. Y los sentidos terrenales declaran el uno al otro.

Pero, realmente, francamente, **nunca nos hemos visto el uno al otro.** ¿Sabían Uds. eso? Nunca nos hemos visto el uno al otro. Uds. oyen hablar algo a un cuerpo aquí, **que personifica lo que está en el interior.** Así que cuando hablamos el uno con el otro, realmente no le estamos hablando al cuerpo. Es al espíritu adentro; pero el cuerpo es la cosa que identifica al espíritu que está en el interior. Y por lo tanto, cuando hablamos el uno con el

otro, **rápido**mente podemos entender inmediatamente si somos Cristianos o no, porque hay un compañerismo en el espíritu (*Fil. 2:1-5*) de donde hablamos. ¿Ven Uds., eso vibra del uno al otro si es que somos Cristianos o no. Por lo tanto, nunca nos hemos visto el uno al otro.

Jesús: “*A Dios nadie le vio jamás, mas el unigénito del Padre le ha dado a conocer*” (*Juan 1:18*). En otras palabras, Dios fue identificado. **La Persona de Dios fue identificada en el Cuerpo, el Señor Jesucristo, así que Él fue la imagen expresada de Dios** (*Col. 1:14-19*). O, Dios expresándose Él mismo a través de una imagen: el Hombre. Dios mismo se expresó a nosotros, y **Él era Dios**. No una tercera persona o segunda persona; **Él era la Persona, Dios. Él era Dios mismo**, identificándose Él mismo, para que pudiéramos palparlo a Él.

1 Timoteo 3:16: “E indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad, porque Dios fue manifestado, (o dado a conocer), en carne”. ¿No es eso maravilloso? ¡Dios! Y nosotros no podíamos entender a Dios mientras Él se movía a través de una Columna de Fuego, y demás, como Él lo hizo. **Pero nosotros lo entendimos cuando Él llegó a ser uno de nosotros, ¿ven?, cuando Él llegó a ser Hombre** (*Rom. 8:3-4*). Entonces Él podía hablar con nosotros, y nosotros podíamos sentirlo, palparlo, tocarlo. Y como la Escritura claramente dice que “hemos palpado a Dios”, lo tocamos con nuestras manos.

Dios está en el hombre. Y Él mismo se está identificando hoy en Su Iglesia. **En el Cristiano nacido de nuevo**, Dios mismo se identifica, que Él permanece Dios. **Y el mundo exterior sólo conocerá a Dios, mientras ellos ven a Dios en Uds. y en mí**. Esa es de la única manera que ellos conocerán a Dios, cuando nosotros seamos epístolas escritas, epístolas de la Escritura, seamos leídas por todos los hombres. **Y la vida que vivimos refleja lo que está en el interior de nosotros. Un hombre es identificado por las obras que él hace**. Así que nuestras obras deberían de ser buenas, ven, siempre buenas, **porque estamos representando a nuestro Señor Jesucristo**. [3]

Ahora, Dios siempre ha estado en la tierra. Dios nunca ha dejado la tierra. Si Él llegara a dejar la tierra, yo no sé lo que llegaría a ser de ella. **Pero Dios siempre ha estado aquí en alguna forma**. ¡Oh, alabado sea Su Nombre!

Él estaba con los hijos en el desierto, saliendo de Egipto, en la forma de una Luz. Él habló con Abraham en la forma de un Hombre (*Gén. 18:1-2*). Él habló con Moisés en la forma de un Hombre (*Ex. 33:17-23*). Él le habló a la Iglesia en la forma de un Hombre, Su Hijo, Cristo Jesús (*Heb. 1:1-3*).

Y Él está hablando a través de Su Iglesia hoy (*Col. 1:26-27; Lucas 10:16*), **a través de la Iglesia ungida del Dios viviente, a través de vasos de barro**. “*Vosotros sois los pámpanos, Yo soy la Vid*” (*Juan 15:1-5*). **Dios**

todavía está hablando, y el mundo ve a Jesús como Uds. lo presenten. “Uds. son epístolas escritas, leídas de todos los hombres”. Su vida dice lo que Ud. es. [4]

No le deba a nadie, uno debe ser honesto y recto. Y si Ud. le debe a alguien, dé la cara y dígame que Ud. le debe, pero que solo le dé un poco de tiempo y Ud. lo pagará. **Es una buena señal de Cristianismo: ser honesto, recto.**

Uno quiere vivir exactamente lo que habla. Si uno mismo no lo vive, ¿cómo podrá esperar que otro lo viva? Así que Uds. son cartas escritas, leídas por todos los hombres; así que siempre sea **honesto, justo, sincero. Diga la verdad, no importa cuánto lastime en algo.** Diga la verdad de todos modos, porque Ud. siempre podrá decirlo de la misma manera cada vez. Y si Ud. dice una mentira, tendrá que desviarse un millón de millas, y aún tendrá que regresar a esa mentira; y Ud. solo cometió algo horrible. **Solo sea honesto, y siempre podrá decirlo de la misma manera porque es la verdad (Juan 16:12-14).**

Así es con la Biblia. Dígame tal como lo dice la Biblia; no ceda en eso, dígame tal y como está, solo... está escrito aquí mismo y Ud. podrá señalarlo con el dedo. **Así es como Ud. derrota a Satanás.** Satanás le dijo a Jesús: “Si Tú eres el Hijo de Dios, veamos cómo haces un milagro. Dicen que Tú ‘obras milagros’. Convierte estas piedras en pan, y veremos. Tienes hambre”.

Él dijo: “Pero escrito está: ‘No solo de pan vivirá el hombre’”. ¿Ven? Él tomó la Palabra del Padre y derrotó al diablo, allí mismo en su propio terreno. Y Ud. puede hacer lo mismo: **derrotar al diablo en su terreno con la Palabra del Señor (Lucas 4:1-13).** [5]

Muchos me han estado diciendo, y teólogos me han dicho: “Si con su experiencia, que el Señor le ha dado para Su pueblo”, humildemente digo esto, dijeron, “Ud. reúne los requisitos para escribir una Biblia, Ud. mismo, su Palabra, si Dios se ha manifestado”.

Yo dije: “Eso pudiera ser verdad”. Vean, él estaba tratando de atraparme. ¿Ven? Y yo dije: “Pero, vea, yo no podría hacer eso”.

Él dijo: “¿Por qué no? Ud. tiene todas las aptitudes”.

Le dije: “Pero, fíjese, no se le puede añadir o quitar una sola palabra”.

Y él dijo: “Pues, entonces, y ¿esos siete truenos, ve Ud.?” dijo, “¿esos siete truenos explotando, no será ésa una Revelación dada a algún hombre?”.

Yo dije: “No, señor, eso sería añadirle algo o quitar algo de Ella”. ;Todo está revelado Allí adentro (en la Biblia), y los Siete Sellos abrieron la revelación de lo que era! Y eso era. Vean, aún eso está en la Palabra. ¿Ven Uds.? Uno no puede salirse de esa Palabra. Eso no se apartará de la Palabra.

Y el Espíritu de Dios nunca dejará esa Palabra. Él permanecerá exactamente con la Palabra; cegando a algunos, y abriendo los ojos a otros. Siempre hará eso.

“Vosotros sois cartas escritas, leídas de todos los hombres”. O más bien se los traduzco de esta manera, dándole la vuelta de esta manera, ¿ven?, sólo denle la vuelta: “Vosotros sois cartas que han sido escritas”, porque no le pueden añadir nada a Ella, “que son leídas de todos los hombres; **la Palabra manifestada de Dios**”, **en otras palabras.** Y Pedro y Juan, para mostrarlo, cuando subieron allá, los demás sabían que eran del vulgo y sin letras, ellos no tenían educación, pero notaron que ellos habían estado con Jesús. Ellos eran **ignorantes e iletrados**, pero eran cartas escritas, leyeron que ellos habían estado con Jesús. **Porque Jesús estaba manifestándose por medio de ellos, Cristo velado en la carne de ellos: manifestado, vivificado.** Así como Él estuvo en Moisés. **Cuando la Palabra estaba en Moisés, él era Dios en carne. Cuando estaba en Jesús, era Dios en carne.** Lo único que Él hizo fue cambiar Su máscara, no Su Palabra, **no Su naturaleza.** Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. **Él sólo cambió Su forma.** Él cambió de Noé a Moisés; el cambió de Moisés a David; de David, a José; así sucesivamente **hasta que Él entró en la plenitud de la Deidad corporal (Col. 2:9).**

¡Sigue siendo el mismo Dios! Amén. Amén. Espero que capten eso. ¿Ven? Es el mismo Dios, pero Él simplemente toma otro velo. Vean, **Él se viste de otro velo.** [6]

A mí me gusta escuchar al Hermano Neville: lo amo; él es mi hermano. Y yo pienso que es un predicador maravilloso, un ministro maravilloso. Una cosa del Hermano Neville que me gusta es que **cuando dice algo, él vive lo que está hablando. Ahora, eso es lo principal. Saben, Uds. pueden vivirle a una persona un sermón mejor que predicárselo.** [7]

Ahora Te pedimos, Señor, **perdónanos nuestro pecado. Castíganos, Señor, con Tu Espíritu y Tu Palabra, para nosotros mismos poder disciplinarnos como siervos obedientes, siervos obedientes a la voluntad de Dios (Ap. 3:19).** Permítenos recordar, y no olvidar en nuestros corazones lo que hicieron los primeros Cristianos. ¿Qué clase de personas conoceríamos si nos encontráramos con aquéllos que personalmente estuvieron en contacto Contigo? ¡Cómo se deben haber iluminado sus rostros con fe y gozo! **¡Cómo es que sus vidas deben haber sido la Palabra viva de Dios, sencillamente “epístolas escritas leídas de todos los hombres”, a medida que ellos entraban y caminaban entre la gente!** Dios, concédelo una vez más. [8]

Esta pequeña iglesia, estas personas que vienen día tras día y manejan cientos de millas, oh Eterno y Amoroso, y que nunca olvida una obra, el Dios de Abraham, Isaac, y de Jacob, Quién levantó a Jesús de los muertos, y **ahora Él está a la diestra de la majestad en lo Alto, Dios “tabernaculizado” en carne**, bendice a esta gente a quienes yo bendigo en Tu Nombre. Que ellos siempre recuerden y sepan que hay una señal, una señal del fin. Yo pido que Tú se la des a otros y **los hagas ganadores de otros**, en su trabajo, en dondequiera que pudieran estar, en las esquinas de las calles, en las gasolineras, o en dondequiera que pueda ser, que testifiquen en la tienda de comestibles, y al lechero. En dondequiera que pudiera ser, Señor, si algo advierte su corazón, que ellos sean un testigo. **Que ellos vivan vidas tan piadosas y santificadas hasta que sean cartas escritas, leídas por todos los hombres.** [9]

El velo, la tradición de los incrédulos, al ser quitado, uno puede ver a Dios. Cuando el velo de tradiciones ha sido quitado, Uds. pueden ver que **Dios todavía es Dios de Su Palabra.** Él todavía cumple Su Palabra. Él es el Dios, Autor de Su Palabra.

Eso está escondido detrás de velos de piel, para otros. Sí, eso es correcto. Para los que no pueden ir detrás del velo, **Él todavía está detrás de velos de pieles** (2 Cor. 3:4-18).

Fíjense. Entonces, nosotros, **entonces nosotros llegamos a ser parte de Él, ya que Uds. son el velo que lo vela a Él. Uds. son parte de Él, siempre y cuando Cristo esté en Uds., como Cristo era de Dios.** Porque Dios en Él, lo hizo Dios. Y Cristo estando en Uds., la esperanza de Gloria (Col. 1:26-29), Uds. llegan a ser parte de Cristo. *“El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”* (Juan 14:12). **¿Ven? Uds. llegan a ser parte de Cristo mientras Cristo esté escondido en Uds.** Entonces es velado para el incrédulo, **pero Uds. saben que Él está en Uds.** Uds. son el templo donde Cristo está detrás del velo, la piel. Entonces debido a este velo, el velo nuevamente en carne humana, esconde a Dios (la Palabra) del incrédulo.

Como está escrito, “vosotros sois cartas escritas”, dice la Biblia. Ahora, ¿qué es una carta? Es una “palabra escrita”. Y vosotros sois lo “escrito”. En otras palabras, se leería así: **“vosotros sois cartas escritas” o, “vosotros sois la Palabra, que ha sido escrita, hecha manifiesta”,** a Ella no se le puede añadir nada. Uds. no pueden decir: “Yo soy una carta escrita”, y viviendo alguna otra clase de cosa aparte de lo que Esto ya tiene escrito, porque nada puede ser añadido o quitado. [6]

Moisés velado, era la Palabra viviente para aquel pueblo. Y hoy en día, los que están velados son la misma cosa; “ellos son cartas escritas, leídas de todo

hombre”. No una carta nueva, pero la carta que ha sido escrita, hecha manifiesta. **Son aquellos quienes creen la Palabra y la promesa de este día, cuando Dios está derramando de Su Espíritu, sobre toda carne; y esas son las cartas escritas.** Pero cuando una persona intenta personificar aquello carnalmente, le resulta mal. **Su vida muestra lo que Ud. es.** [10]

Yo creo que es tan real esta noche, que nosotros deberíamos de vivir la clase de vida correcta, porque, **hay mucha gente que no se tomará el tiempo para leer la Biblia, pero ellos los leerán a Uds. Miren, Uds. son epístolas escritas por Dios, un Cristiano real y verdadero, que ha nacido de nuevo, es la Palabra expresada una vez más,** porque Uds. son epístolas escritas por Dios, léidas por todos los hombres.

¿Qué tipo de personas deberíamos ser si sabemos **que nuestras vidas son una Biblia viviente y abierta para el incrédulo, para expresar a Dios en nuestras propias vidas?** Fíjese. Miren, vemos que Él era la Palabra, y la Palabra fue hecha carne y habitó entre nosotros. Ahora, nos damos cuenta que en Hebreos 4:12, la Biblia dice que *“la Palabra de Dios es más cortante que toda espada de dos filos, que penetra hasta partir los tuétanos, y discierne los pensamientos que están en sus corazones”*. La Palabra de Dios discierne los pensamientos que están en sus corazones. Por lo tanto, Dios, siendo la Palabra, sabe exactamente lo que están pensando en este preciso instante. Así que, ¿no deberían ser nuestros pensamientos puros, limpios, santos, siempre pensando lo mejor? [11]

La Palabra, ellos deberían de saber. **¿Cuál es el remedio para todas las cosas? Es Dios.** En San Juan 1 dice: “Él es la Palabra”. Nosotros todavía tenemos la Palabra, para sacarnos de esto. Nosotros no necesitamos un Concilio de Iglesias. Nosotros no necesitamos todos estos dogmas y **cosas siendo mezcladas con la Palabra.** Nosotros tenemos aquí a la Biblia, que nos dice como dirigir esta cosa. **¡De regreso a la Biblia, de regreso a su Mensaje!** Ese es Cristo entre nosotros, la Biblia, Biblias vivientes. **“Vosotros sois epístolas”, Biblias vivientes,** ¡la Palabra del Dios viviente a través de Uds.! **Eso es lo que necesitamos.** [12]

Tiene que ser citada exactamente de la manera que Él lo dijo. Entonces, si es citada correctamente, Él la vindicará en su vida. *“Así es como todos los hombres saben que Uds. son epístolas escritas léidas de Dios”*. La epístola escrita es la “Biblia”. ¿Es correcto eso? Una epístola es la Biblia. Y Uds. son una Biblia escrita **reflejando Su Palabra, ese hombre perfecto otra vez, en Dios.** [13]

Padre, sabemos que hay mucha gente que no leerá la Biblia, pero Tú has hecho a **Tu iglesia unas epístolas escritas**, la Palabra de Dios manifestada. **Y la gente puede observar las vidas, y ver lo que la Palabra de Dios es, porque la vida de un Cristiano expresa la Palabra.** Entonces, ¿qué tipo de Cristianos deberíamos de ser, Señor? Ayúdanos a ser Cristianos de la Biblia, donde las obras y la Vida de Jesucristo puedan darse a conocer a través nuestro. [14]

Ahora, ¿dónde está el fruto del Espíritu? (*Mat. 7:15-20*). No es por hablar en lenguas; no por danzar en el Espíritu; no por unirse a la iglesia. No es por el fruto del Espíritu; los miembros de la Ciencia Cristiana pueden ganarle a cualquiera de Uds. en eso, y a la vez negar que Jesucristo fue Divino. ¡No es por esas cosas!

Pero es la Palabra, viviendo. Allí está. Si ellos se hubieran fijado, Él era el Mesías. **Él era la Palabra viviente, hecha manifiesta.**

Y un hombre que tenga el Espíritu de Dios en él, o una mujer, vive esa Palabra, se desarrolla plenamente en ellos; ese es el anhelo del corazón del predestinado, porque la Palabra de Dios viene a ellos y ellos son la Palabra para la gente. *“Epístolas escritas, leídas por todos los hombres”*. ¿No es así? **¿Pudiera estar en vigencia el Tercer Jalón?** [15]

Referencias:

- [1] “Influencia” (63-1130B), par. 18-20
- [2] “Influencias” (64-0215), par. 25-29
- [3] “Shalom” (64-0112), par. 5-9
- [4] “Hebreos Capítulo 7 Parte 1” (57-0915E), par. 33-34
- [5] “Religión de Jezabel” (61-0319), par. 4-6
- [6] “El Develamiento de Dios” (64-0614M), par. 273- 282, 269-271
- [7] “El Tercer Éxodo” (63-0630M), par. 41-42
- [8] “Un Prisionero” (63-0717), par. 4-5
- [9] “Una Verdadera Señal Que Se Pasa Por Alto” (61-1112), par. 269
- [10] “El Poderoso Dios Develado Ante Nosotros” (64-0629), par. 114
- [11] “Quisiéramos Ver A Jesús” (62-0727), par. 33
- [12] “Despierta A Jesús” (63-1130E), par. 126
- [13] “El Tiempo de La Siega” (64-1212), par. 226
- [14] “Un Testimonio En El Mar” (62-0726), par. 2
- [15] “Almas Encarceladas Hoy” (63-1110M), par. 340-343

“Bloque Espiritual” 2019 – Boletín de la Palabra Revelada de esta hora, es presentado a Ud. por: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Alemania
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Publicado por “Publicaciones Palabra Hablada” del Perú, América del Sur

“...viene uno con un Mensaje que cuadra perfectamente con la Biblia, y una obra rápida dará la vuelta a la tierra. Las simientes saldrán en los periódicos, en material de lectura, hasta que cada Simiente predestinada de Dios lo haya escuchado.” [Hno. Branham en C.O.D., 62-0527, pár. 179]